

Rumus Daerah Asal

kalkulus diferensial
 Cara Mudah UN 08 Mat SMP (SKL)
 Pembelajaran Matematika SMP
 Analisis Real Volume 1: Bilangan Real
 Pengantar Geografi Penduduk
 MATEMATIKA : - Jilid 2B/IPS
 Geografi SMP/MTs Kls VIII (KTSP)
 Buku Siswa Matematika SMP/MTs Kelas 9
 Bahas Tuntas 1001 Soal Biologi SMP Kelas VII, VIII, IX
 Aljabar dan Trigonometri
 Matematika
 Kamus istilah KKB
 MATEMATIKA : - Jilid 2B/IPA
 KEPENDUDUKAN DAN LINGKUNGAN HIDUP
 Super Matematika SMA IPA
 Matematika Dasar
 Konsep Dasar Matematika
 Matematika Prog IPA kls 11B
 Cerdas Belajar Matematika
 New Edition Big Book Matematika SMP Kelas VII, VIII & IX
 1700 Plus Bank Soal Matematika Wajib SMA/MA-SMK/MAK
 Pakar Cerdas Matematika SMA/MA
 Explore Matematika Jilid 2 untuk SMP/MTs Kelas VIII
 PERSIAPAN UN & UMPTN MATEMATIKA SMA
 Mega Book Pelajaran SMP/MTs Kelas VII, VIII, & IX
 Strategi dan Bank Soal HOTS Matematika SMP/MTs Kelas 7, 8, 9
 Kalkulus
 Cara Pintar Menghadapi Ujian Nasional 2009 Matematika Smp/mts
 Big Book Matematika & IPA SMP Kelas 1, 2, & 3 Edisi Bundling
 Matriks, Vektor, Dan Program Linier
 Matematika Dasar Untuk Farmasi
 Inti Materi Matematika - Biologi SMA/MA 10, 11, 12
 TOP ONE Bedah Kisi-kisi Terlengkap UN-USBN SMP/MTs 2020
 Be Smart Matematika
 Super Complete SMP/MTs 7,8,9
 Kompetensi Matika 1a
 TOP ONE UN-USBN SMP/MTs 2019
 Matematika : Fungsi Komposisi dan Fungsi Invers
 Fresh Update Mega Bank Soal Matematika SMP kelas 1, 2, & 3
 Big Book Matematika & IPA

Downloaded from
hl.uconnect.hl.u.edu.vy
 Rumus Daerah Asal guest

CONNER SANTOS

kalkulus diferensial Yrama Widya
 Matematika Dasar merupakan salah satu mata kuliah wajib di Jurusan Farmasi dan beberapa program studi di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam. Buku ini terdiri dari lima bab. Bab pertama berisikan pendahuluan, sedangkan 4 bab berikutnya berisikan tentang Fungsi dan Limit, Persamaan Linier dan SPL, Matriks dan Himpunan. Buku ini dibuat untuk membantu mahasiswa atau pembaca dalam mempelajari materi-materi yang ada pada mata kuliah Matematika Dasar. Dalam penulisan buku ini, Penulis menyadari bahwa selalu ada hal yang dapat disempurnakan. Oleh karena itu,

Penulis berharap kritik dan saran yang membangun dari para pembaca untuk penyempurnaan di edisi selanjutnya.

Cara Mudah UN 08 Mat SMP (SKL)

Pustaka Widyatama
 Salah satu strategi menghadapi ujian adalah banyak berlatih mengerjakan soal. Dengan banyak berlatih, siswa akan terlatih mengerjakan soal karena telah mengetahui berbagai tipe soal. Hasilnya, siswa akan lebih mudah menghadapi ujian di sekolah, seperti ulangan harian, ujian tengah dan akhir semester, serta ujian nasional. Buku Mega Book Pelajaran SMP/MTs Kelas VII, VIII, & IX persembahkan dari Penerbit CMedia ini menjadi jalan terbaik untuk siswa berlatih mengerjakan soal tersebut. Buku ini memiliki berbagai keunggulan. • Ringkasan materi dari 6 pelajaran (Bahasa Indonesia, Matematika, Bahasa Inggris, Fisika, Biologi, dan Kimia)

• Terdapat 2.695 soal pembahasan dan latihan • Trik mengerjakan soal-soal • Bank Soal UN & US Terlengkap Sebagai bonus, siswa akan mendapatkan akses gratis untuk beragam aplikasi android di Google Play Store. Siswa juga bisa menguji kemampuannya secara online dengan try out gratis di situs www.rajatryout.com. Tidak lupa, sebagai bentuk apresiasi untuk siswa yang berprestasi, buku ini memberikan kesempatan bagi siswa untuk mendapatkan beasiswa dengan total Rp100 juta. Dengan berbagai keunggulan tersebut, memiliki buku ini merupakan pilihan tepat untuk menghadapi berbagai ujian di sekolah.
Pembelajaran Matematika SMP Sanata Dharma University Press
 Kompetensi mahasiswa yang diharapkan setelah mempelajari bahan ajar Kumpulan Konsep Dasar Matematika

Sekolah Dasar adalah mahasiswa memiliki wawasan mengenai konsep dasar matematika secara umum. Bahan ajar ini membahas hakekat matematika dan penalaran dalam matematika, himpunan, relasi dan fungsi, kalkulus (limit dan fungsi, kontinu, turunan, diferensiasi fungsi aljabar, dan konsep integrasi), persamaan dan pertidaksamaan, logaritma, permutasi kombinasi dan peluang, pengelolaan data, barisan dan deret, transformasi dan logika matematika

Analisis Real Volume 1: Bilangan Real
Penerbit Duta

Dictionary of demography and family planning terminology.

Pengantar Geografi Penduduk Penerbit Nauli Media

New Edition Big Book Matematika SMP/MTs Kelas VII, VIII, & IX hadir sebagai solusi bagi siswa SMP dan MTs yang ingin memahami bahasa Indonesia secara mendalam dan menyeluruh. Siswa akan mendapatkan: • Kumpulan Ringkasan Materi Lengkap disusun secara jelas dan mendalam dari materi yang diajarkan di kelas VII, VIII, & IX untuk memudahkan siswa dalam mempelajari materi yang ada. Materi yang disajikan sesuai dengan kehidupan sehari-hari dalam berbahasa. • Ratusan Soal dan Pembahasan dibahas sesuai materi yang disampaikan sehingga memberikan gambaran bagi siswa tentang soal-soal yang diberikan pada setiap babnya. • Ratusan Soal Latihan dibuat berdasarkan soal-soal yang sering muncul dalam ujian untuk melatih siswa dalam memahami materi yang telah diberikan dalam setiap bab. • Paket Soal Evaluasi merupakan kumpulan soal-soal dari setiap bab yang dikumpulkan di bagian akhir buku sebagai evaluasi akhir terhadap pemahaman siswa. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, siswa dapat memahami bahasa Indonesia sehingga memudahkan siswa menjalani ulangan harian, ujian tengah semester, ujian akhir semester, ujian sekolah berstandar nasional, dan ujian nasional. Buku Persembahan Penerbit Cmedia
MATEMATIKA : - Jilid 2B/IPS WahyuMedia
Buku ini ditulis untuk pembelajaran mata kuliah Pembelajaran Matematika Sekolah Menengah Pertama (SMP) di Program Studi Pendidikan Matematika. Mata kuliah ini memiliki posisi cukup penting dalam Kurikulum di program studi Pendidikan Matematika. Karena mata kuliah ini dipergunakan untuk membekali para mahasiswa di dalam memahami materi dan cara membelajarkan materi matematika di SMP. Dengan membaca buku ajar ini, mahasiswa dapat terbantu dalam memahami materi matematika yang ada di SMP. Sehingga ke depannya

mereka dapat mengajarkan topik matematika di tingkat SMP dengan baik. Tulisan dalam buku ini dibagi ke dalam delapan bab, yaitu (1) bilangan bulat dan pecahan, (2) himpunan, dan (3) bentuk aljabar dan operasi bentuk aljabar, (4) relasi, fungsi, dan persamaan garis, (5) segitiga dan segiempat, (6) lingkaran dan garis singgung persekutuan lingkaran, (7) bangun ruang, dan (8) statistika dan peluang. Buku Pembelajaran Matematika SMP ini dilengkapi aktivitas/kegiatan untuk membelajarkan siswa, contoh-contoh soal, dan penyelesaiannya juga disajikan dalam buku ajar ini. Dengan adanya soal evaluasi disertai dengan kunci jawaban, dapat membantu pembaca dalam memperkaya jenis-jenis permasalahan-permasalahan terkait materi matematika SMP dan dapat belajar secara mandiri melalui buku ini.

Geografi SMP/MTs Kls VIII (KTSP) Merdeka Kreasi Group
Big Book Matematika & IPA SMP Kelas 1, 2, & 3 hadir sebagai solusi bagi siswa SMP dan MTS yang ingin memahami pelajaran IPA secara mendalam dan menyeluruh.

Siswa akan mendapatkan: • Kumpulan Ringkasan Materi disusun secara jelas dan mendalam dari materi yang diajarkan di kelas 1, 2, & 3 untuk memudahkan siswa dalam mempelajari materi yang ada. • Ratusan Soal dan Pembahasan dibahas sesuai materi yang disampaikan sehingga memberikan gambaran bagi siswa tentang soal-soal yang diberikan pada setiap bab. • Ratusan Soal Latihan dibuat berdasarkan soal-soal yang sering muncul untuk melatih siswa dalam memahami materi yang telah diberikan dalam setiap bab. • Paket Soal Evaluasi merupakan kumpulan soal-soal dari setiap bab yang dikumpulkan di bagian akhir buku sebagai evaluasi akhir terhadap pemahaman siswa. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, siswa dapat memahami IPA sehingga memudahkan siswa menjalani ulangan harian, ujian tengah semester, ujian akhir semester, ujian sekolah, dan ujian nasional. -Cmedia-
#HappyStudyCmedia
Buku Siswa Matematika SMP/MTs Kelas 9 ESIS

Matematika merupakan salah satu ilmu dasar yang harus dikuasai oleh siswa karena matematika tidak dapat dipisahkan dari kehidupan manusia sehari-hari. Faktor penyebab rendahnya nilai matematika adalah faktor ekstern (yang berasal dari luar diri siswa) dan faktor intern (yang berasal dari dalam diri siswa). Dilihat dari segi faktor ekstern yaitu kemampuan guru kurang dapat memilih metode yang cocok di dalam penyampaian pelajaran matematika yang menyebabkan proses belajar mengajar berlangsung kurang

efektif, sedangkan faktor intern yaitu kurangnya pemahaman siswa terhadap materi yang diajarkan serta perhatian dan minat yang timbul dari diri anak tersebut. Buku ini dikonsep secara lebih praktis, ringkas, jelas, dan menyenangkan sehingga siswa mudah mempelajari dan memahami materi matematika tingkat SMA yang relatif sulit (jika tidak tahu metode belajarnya). Buku ini juga dikonsep sesuai kurikulum yang berlaku (Kurikulum 2013 maupun KTSP). Karena sejatinya materi tidak pernah hilang, hanya posisi yang kadang berpindah. Buku ini dilengkapi latihan soal untuk persiapan Ulangan Harian maupun Ujian Nasional. Tidak hanya itu saja, buku ini juga disertai dengan metode penyelesaian soal yang cepat dan praktis sehingga siswa tidak membutuhkan waktu lama untuk mengerjakannya, terdapat jembatan keledai yang memudahkan siswa memahami materi selangkah lebih cepat. *Bahas Tuntas 1001 Soal Biologi SMP Kelas VII, VIII, IX* BintangWahyu
Buku EXPLORE MATEMATIKA SMP/MTs ini merupakan buku yang dikembangkan dengan pendekatan sains yang pasti akan disukai siswa, karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Materi dan kegiatan dalam buku ini disusun dengan konsep 5M (Mengamati-Menanya-Mencoba-Menalar-Mengomunikasi/Membentuk Jejaring) yang memungkinkan siswa terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran dan akan menuntun siswa dalam membentuk bangunan pengetahuannya. Adanya kegiatan dan proyek yang dilakukan secara berkelompok akan menciptakan komunikasi dua arah antara siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun orang tua, serta siswa dengan orang-orang di sekitarnya. Hal ini memungkinkan siswa untuk mengasah sikap dan kepedulian terhadap lingkungannya. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilannya dalam sikap dan perilaku sehari-hari (character building). Buku ini membiasakan siswa menjadi kreatif dengan memberikan kebebasan untuk mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh, sehingga siswa terbiasa melihat dan menemukan berbagai alternative untuk menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menjadi pemecah masalah (problem solver).
Aljabar dan Trigonometri Feniks Muda Sejahtera
Buku ini menjelaskan tentang mata pelajaran matematika khususnya fungsi komposisi dan fungsi invers yang detail dan juga bisa difahami dengan baik. Buku ini disusun sebagai bahan informasi bagi

penyusun dan pembaca untuk mengetahui tentang pelajaran yang disusun sedemikian rupa agar nantinya pembaca dapat mendapatkan ilmu pengetahuan serta pemahaman mendalam akan hal tersebut.

Matematika Gracias Logis Kreatif

Kependudukan dan lingkungan hidup, dua hal yang saling berkaitan. Kependudukan tidak bisa terpisahkan dengan lingkungan hidup, demikian sebaliknya. Faktor yang sangat penting dalam permasalahan lingkungan hidup di Indonesia ialah besarnya populasi penduduk. Laju pertumbuhan penduduk negeri ini, sama sekali belum usai meski kini tengah melambat. Penyebabnya bukan saja karena manusia Indonesia hidup lebih lama, tetapi karena jumlah perempuan yang sekarang ini berada dalam usia subur, masih cukup tinggi, sehingga penduduk negeri ini bakal terus tumbuh setidaknya selama beberapa dasar warsa mendatang. Persoalan kependudukan bukanlah sekedar angka atau data statistik. Persoalan kependudukan menyangkut manusia yang memiliki masa depan, harga diri, keluarga dan lingkungan. Persoalan kependudukan sepintas, bagi orang awam tampak sederhana, hanya berputar pada masalah fertilitas, morbiditas, mortalitas, perkawinan, dan mobilitas atau migrasi. Namun bila dicermati bahwa persoalan kependudukan tidak mengkaji individu perindividu, masalahnya sesungguhnya tidak pernah sederhana, karena pada sisi yang lain persoalan kependudukan bisa melebar ke berbagai persoalan sosial dan ekonomi lainnya. Kemiskinan, pengangguran, dan urbanisasi adalah sedikit contoh persoalan kependudukan.

Kamus istilah KKB Ganeca Exact Konsep yang aktual Disusun berdasarkan kurikulum 2013 edisi revisi terbaru. Teknik penyampaian materi berdasarkan jenjang kelas 7,8, dan 9 Cukup 1 buku SUPER COMPLETE untuk semua jenjang Acuan penguasaan materi Untuk dapat menguasai konsep materi buku ini dilengkapi dengan acuan berbagai soal-soal perkompetensi dasar yang mengacu pada LOTS, MOTS, dan HOTS Kupas tuntas soal per-KD Terdiri dari 10.265 soal yang dilengkapi dengan jawaban full pembahasan super lengkap Fokus inti materi 5 mata pelajaran : - MATEMATIKA - IPA - IPS - BAHASA INDONESIA - PPKN - BAHASA INGGRIS #SahabatPelajarCerdas **MATEMATIKA** : - *Jilid 2B/IPA* PT Grafindo Media Pratama

HOTS singkatan dari Higher Order Thinking Skills. Soal HOTS dapat didefinisikan sebagai soal dengan cara berpikir tingkat lebih tinggi daripada menghafal. Soal

HOTS juga dapat melatih berpikir kritis, kreatif, kolaboratif, dan komunikatif. Buku ini berisi ulasan materi yang disajikan singkat dan uji kompetensi yang akan membantu menguji siswa dalam mengerjakan berbagai jenis soal HOTS yang dilengkapi dengan pembahasan. Dilengkapi Bonus aplikasi dan LJD yang dapat diunduh secara gratis dan digunakan secara offline. Dengan adanya buku ini, siswa akan siap menghadapi penilaian harian, penilaian tengah semester, penilaian akhir semester, ujian, dan olimpiade. (Genta Group Production, Bupelas, SMP, Matematika, Sekolah, Pelajaran, HOTS)

KEPENDUDUKAN DAN LINGKUNGAN HIDUP

Sanata Dharma University Press Bagi siswa SMA/MA-SMK/MAK, fase ujian akhir (US/USP) merupakan tahap awal pembuka dalam melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi. Hal itu tentu saja harus dilewati dengan proses belajar, berlatih, dan bekerja keras. Dalam proses berlatih itulah, buku ini hadir sebagai salah satu kunci bagi Anda untuk mencapai prestasi yang diinginkan. Buku ini berisi rangkuman materi, contoh soal dan pembahasan, serta beragam soal matematika wajib kelas X hingga XII yang ditulis secara ringkas namun padat materi. Selain itu, disajikan juga beragam soal secara berjenjang, mulai dari yang termudah hingga yang tersulit. Begitu pun dengan raga soal HOTS untuk melatih Anda berpikir kritis dan mampu menalar. Lalu, bagaimana cara mengukur diri bahwa Anda telah memahami materi-materi yang tersedia? untuk menjawab kebutuhan tersebut, buku ini memuat 2.462 soal latihan yang beragam disertai kunci jawaban untuk semua latihan agar Anda dapat mengukur kemampuan Anda secara mandiri. Tidak hanya soal yang terkait dengan materi di sekolah, buku ini pun di lengkapi dengan soal-soal tipe seleksi tes termasuk perguruan tinggi.

Super Matematika SMA IPA Cmedia Analisis real adalah cabang matematika yang mempelajari bilangan real, himpunan bilangan real dan fungsi bernilai real yang terdefinisi pada himpunan bilangan real. Analisis real juga dapat dipandang sebagai studi rigor dari kalkulus. Ketika mempelajari kalkulus yang menjadi titik berat adalah penguasaan teknik-teknik perhitungan barisan dan deret, limit, turunan dan integral. Intisari dari analisis real adalah pemahaman utuh dari konsep-konsep dasar yang dikenalkan di kalkulus dan pembuktian berbagai sifat yang telah digunakan di kalkulus. Analisis real berperan penting sebagai dasar ataupun penunjang berbagai cabang matematika. Untuk mempelajari berbagai cabang

matematika analisis lebih lanjut seperti analisis kompleks, analisis abstrak, topologi, analisis fungsional, teori ukuran dan integral, dan analisis harmonik, analisis real jelas merupakan prasyarat yang harus dikuasai. Di lain pihak, analisis real merupakan salah satu landasan untuk mempelajari berbagai ilmu matematika terapan seperti analisis numerik, teori persamaan diferensial dan sistem dinamik, teori kontrol, teori optimisasi, proses stokastik, dan sebagainya. Buku Analisis Real Volume I: Bilangan Real ini memuat konsep-konsep dasar dari analisis pada garis real yang meliputi sistem bilangan real, barisan bilangan real, dan topologi pada garis real. Dua kunci untuk mencapai keberhasilan dalam mempelajari buku ini adalah pemahaman materi secara baik dan utuh serta ketekunan dalam berlatih mengerjakan soal

Matematika Dasar Genta Group Production Buku ini menekankan aspek konseptual dari kalkulus. Konsep-konsep dasar dijelaskan secara rinci dan disertai dengan pembuktian. Tentu saja untuk memperjelas konsep yang dibicarakan diberikan beberapa contoh soal. Untuk melatih keterampilan dan juga menguji pemahaman, soal-soal latihan cukup beragam, mulai dari soal kalkulasi rutin sampai soal yang menantang dan teoritis juga diberikan. Tujuan penulis adalah mengenalkan sejak dini bahwa kalkulus (dan matematika pada umumnya) tidak sekedar perhitungan angka-angka dan penggunaan rumus-rumus, namun yang lebih penting adalah pemaknaan dari setiap rumus dan pembahasan konsep yang berlandaskan logika. Syarat mencapai keberhasilan mempelajari matematika dan khususnya kalkulus adalah pemahaman materi secara baik dan utuh serta keuletan dalam berlatih mengerjakan soal. Membaca buku matematika tidaklah sama membaca novel ataupun surat kabar, selain perlu ketekunan yang tinggi dan kesabaran diperlukan juga kertas dan alat tulis untuk memahami isi buku dan juga untuk mengerjakan soal-soal latihan.

Konsep Dasar Matematika Cmedia Geografi merupakan ilmu yang hakekatnya merupakan studi yang mempelajari tentang persamaan dan perbedaan fenomena geosfer berdasarkan sudut pandang kewilayahan serta kelingkungan dalam konteks keruangan. Sebagai salah satu bidang studi yang memiliki peran penting dalam memahami kondisi planet bumi tentu saja geografi memiliki konsep dasar yang dikenal pula dengan konsep esensial sehingga memungkinkan eksplorasi untuk mengetahui hubungan antara manusia

dengan lingkungan alam dan budaya yang berada dalam ruang.

Matematika Prog IPA kls 11B Genta Group Production

Inti Materi Matematika - Biologi SMA/MA kelas 10, 11, 12 disusun berdasarkan Kurikulum K13 Revisi terbaru. Buku ini dibuat dengan maksud memudahkan siswa SMA Kelas 10, 11, 12 dalam memetakan dan memahami materi Matematika dan Biologi. Materi disajikan secara ringkas dan halaman berwarna masing-masing kelas. Dilengkapi peta konsep di setiap babnya agar lebih efektif memahami dan mengingat materi secara terstruktur. Dikemas handy agar mudah dibawa ke mana dan di baca kapan saja. Dilengkapi bonus aplikasi android yang bisa didownload dan digunakan secara offline. One Stop Solution. Raih nilai tertinggi menaklukan penilaian harian, penilaian tengah semester, penilaian akhir semester, dan olimpiade. (Genta Group Production, Bupelas, SMA, Matematika, Biologi, Sekolah, Pelajaran)

Cerdas Belajar Matematika Yudhistira

Ghalia Indonesia

Pendidikan mempunyai akar yang pahit, tapi buahnya manis. Aristoteles Untuk mencapai nilai maksimal diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses berlatih yang panjang akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, siswa akan dapat mengerjakan soal-soal dengan solusi yang cepat dan tepat. Buku Fresh Update Mega Bank Soal Matematika SMP Kelas 1, 2, & 3 persembahkan CMedia hadir sebagai solusi tepat bagi siswa dalam proses berlatih tersebut. Siswa akan mendapatkan: • Rangkuman Materi, • RATUSAN Soal dan Pembahasan, • RIBUAN Soal Latihan, • TIGA Paket Soal Ujian Nasional dengan Pembahasan, • DUA Paket Prediksi Soal Ujian Nasional, dan • Bonus Beasiswa Rp100 Juta. Semua dikupas secara detail dan mudah dipahami. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku Fresh Update Mega Bank Soal Matematika SMP Kelas 1, 2, & 3 akan

menjadi bekal berharga bagi siswa dalam menghadapi Ulangan Harian, Ujian Tengah dan Akhir Semester, Ujian Sekolah, bahkan Ujian Nasional. Salam sukses! dipahami. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku Fresh Update Mega Bank Soal Bahasa Inggris SMP Kelas 1, 2, & 3 akan menjadi bekal berharga bagi siswa dalam menghadapi Ulangan Harian, Ujian Tengah dan Akhir Semester, Ujian Sekolah, bahkan Ujian Nasional. Salam sukses!

New Edition Big Book Matematika SMP Kelas VII, VIII & IX Cmedia

Keunggulan Buku TOP ONE Bedah Kisi-kisi Terlengkap UN-USBN 2020: 1. Bedah semua materi UN sesuai Kisi-kisi terbaru 2. Analisis Soal-soal UN 3. Strategi dan Tips Jitu Taklukkan Soal-soal HOTS 4. Kisi-kisi UN SMP/MTs Terbaru 5. Bank soal + pembahasan UN Terlengkap 6. Soal + Pembahasan USBN 2019 7. 3 Paket Tryout UN + Pembahasan 8. Free CD Aplikasi UNBK 2020 9. Free Aplikasi Android 10. Free Video Tutorial Buku persembahkan penerbit BintangWahyu